

Desviación MBD (noviembre 2018 – marzo 2020) Por Mercado Ilícito de Combustible



- El volumen total de empaque del día 28 de marzo fué de 5.0 MB, corresponde al inicio de operación del los Poliductos :
Madero – Cadereyta, Salamanca – Guadalajara, Salamanca – León.

Nota 1: Madero - Cadereyta, el volumen de empaque total fue de 6.5 MB. El sistema estuvo fuera de operación desde el 26 de febrero, por lo que el volumen de empaque se repartirá en los días que estuvo suspendido. **Salamanca – León**, 14:45 horas inició operación, empacó 0.5 MB.

Salamanca – Guadalajara, 09:50 horas inició operación, empacó 2.1 MB. 03:00 horas suspendió por falta de producto, depresionó 2.0 MB.
Tula – Salamanca 16", 12:45 horas se alineó extracción a Querétaro, empacó 2.0 MB; 03:00 horas se bloqueó Charco Blanco, depresionó a Queretato 2.0 MB.
Tuxpan – Tula, 00:36 horas suspendio por TCNH km 225+286.
 Ambos depresionamientos afectaron el balance del día operativo.